

Artikel vom 11.03.2019

Hauptversammlung mit Neuwahlen

Anton Sterr bleibt Vorsitzender der CSU Undorf

Sehr harmonisch verlief die Hauptversammlung des CSU Ortsverbandes Undorf. Bei den Berichten der Mandatsträger wurde ausführlich über die weitere Nutzung des ehemaligen Gasthauses Müller diskutiert. Anton Sterr bedauerte, dass seinerzeit beim Verkauf sein Vorschlag, das Gebäude selbst zu erwerben, im Marktgemeinderat keine Mehrheit gefunden hatte.

Die Vorstandschaft der CSU Undorf wurde ohne Abweichung wiedergewählt: Vorsitzender bleibt Anton Sterr, seine Vertreter sind Florian Hoheisel und Antonius Zimmermann. Die Kasse führt weiterhin Christian Schweiger, das Protokoll Simon Dürr. Als Beisitzer fungieren Dr. Matthias Schleinkofer, Michael Schöberl, Josef Hammerl, Johann Schwarz und Xaver Ettinger. Geprüft wird die Kasse auch künftig von Maria Schöberl und Michael Huber. Delegierte in die Kreisvertreterversammlung sind Anton Sterr und Florian Hoheisel, Ersatzdelegierte Antonius Zimmermann und Christian Schweiger.

In einem engagierten Vortrag stellte sich Richard Limmer, Listenkandidat bei den Europawahlen, den Mitgliedern des Ortsverbandes vor und erklärte seine Ansichten zur Bedeutung der Europäischen Union.

Im Marktgemeinderat hat sich die CSU auch im vergangenen Jahr durch eine sachliche Arbeit ausgezeichnet. Für die 2020 anstehenden Kommunalwahlen setzt der Ortsvorsitzende vor allem auf die Einigkeit und Geschlossenheit aller vier Ortsverbände.